



ネット手芸に夢中です！



～通所リハビリで楽しいひと時を過ごしています～

コロナ禍で施設等でもまだまだボランティア受け入れが停滞している中、介護老人福祉施設「セージュ新ことに」（新琴似町 787 番地 2-3）では、毎週金曜日にボランティアさんが通所リハビリテーションに通っている方々にネット手芸を教えています。

（『ネット手芸』とは、キャンバスネットと呼ばれるプラスチックのネットに針で毛糸や刺繍糸を通して編み込み、バッグなどを作る手芸です。）



バッグの一部を作成中です

ボランティアの若狭加子さんは、3年ほどセージュ新ことにで通所利用者に手芸を教えています。訪問した日は6名の利用者の方が、若狭さんと職員のサポートを受けながら、ペン立てやクリスマスに向けてプレゼントなど各自思い思いの作品を制作していました。

「毎週ここに来るのが楽しみで」と嬉しそうにお話してくれた方は、ご年齢が102歳！お話ししながら細かい作業も慣れた手付きで、作品を仕上げていきます。「あっという間に時間が過ぎてしまうの」と、皆さん終了時間ぎりぎりまで手を休めることなく、ネットに糸を通していました。

以前は作業療法の一環で行っていたネット手芸。一針一針丁寧に刺して行う細かい作業ですが、楽しみながらリハビリができ出来ると言います。

皆さんの笑顔と素敵な作品出会えたひと時でした。



ティッシュケースとレターラック



糸の色や通し方で色々な作品が出来上がります



ボランティア受け入れ一覧ができました

北区内の高齢者、障がい者などの632施設に対して、現在のボランティア受け入れ状況を教えていただきました。感染者数は以前に比べかなり減少したものの、ボランティアを受け入れたいけれども慎重にならざるを得ないと回答した施設が多くみられました。受け入れをしている施設は、高齢者6、障がい児7、児童2、ニコミュニティカフェ1の16施設でした。

受け入れしている施設の一覧を作成しております。北区社協のホームページで確認できます。「今は受け入れてないが、感染状況をみて検討」と回答した施設が多数あったことから、受け入れ再開の施設情報がわかり次第、更新いたします。

希望者には郵送いたしますのでお気軽に下記までお問い合わせください。



アンケート にご協力ください！

札幌市北区ボランティア連絡会は、会員の皆様にコロナ禍2年目におけるボランティア活動に対するアンケートを実施します。

昨年もアンケートを実施しましたが、未だに新型コロナウイルスの影響を受けている今、現在の状況やこれからの「with コロナ」におけるボランティア活動の在り方など、ご意見をぜひお聞かせください。

回答の締め切りは 12月22日(月) とさせていただきます。

ご協力をよろしくお願いいたします。

【申し込み・問い合わせ】 札幌市北区社会福祉協議会

札幌市北区北24条西6丁目 北区役所1階 TEL:757-2482 FAX:737-7270